

2025-03-24

## Focalizan esfuerzos a favor de Coahuila

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://periodicolavoz.com.mx/coahuila/saltillo/focalizan-esfuerzos-a-favor-de-coahuila-/334602>

SALTILLO, COAHUILA.- El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Coahuila Sureste, Jorge Verduzco Rosan González, expresó su respaldo a la medida tomada por el gobernador del estado de convocar a una reunión entre empresarios y autoridades locales para abordar la posible implementación de aranceles por parte del gobierno de Estados Unidos.

En declaraciones posteriores al encuentro, Verduzco señaló la importancia de focalizar los esfuerzos en la región y en cómo el estado y los municipios pueden colaborar de manera más eficiente.

"Ahora sí, siempre se han visto los temas de manera macro. Yo creo que ahora sí hay que enfocarnos un poquito en nuestra región. Cómo se va a desenvolver tanto el Estado como los municipios. Ver, cerrar filas, ponernos de acuerdo", comentó.

El presidente de la CMIC destacó que la reunión es un paso positivo, ya que fomenta el trabajo conjunto entre autoridades y empresarios para afrontar los posibles desafíos derivados de los aranceles.

"Creo que es una buena medida la que está tomada el gobernador de juntarnos, convocarnos y tomarnos en cuenta para que al final las ideas y las aportaciones salgan de ambos lados. Tanto ellos como nos pueden apoyar y nosotros como los podemos ayudar", añadió.

Verduzco hizo énfasis en la necesidad de un enfoque colaborativo para evitar que la situación afecte gravemente a la industria y buscar alternativas para contrarrestar cualquier impacto.

"Porque esto realmente es un trabajo en equipo que hay que hacer para que no se caiga. Y también ver de qué manera podemos incursar o sustituir lo que llegue a frenar por el otro lado", concluyó.